



AGENDA INFORMATIVA “La Voz de la Región”

Fecha: 10 de OCTUBRE de 2012

HOY EN EL PROGRAMA:

1. Luego de que el presidente Ollanta Humala no cumpliera con defender el agua y otros recursos naturales para el país que prometió en campaña electoral, surgen nuevas alternativas políticas que sí quieren cumplir la Gran Transformación del Perú a partir del 2016, dijo el congresista cajamarquino Jorge Rimarachín.

“El gobierno de Ollanta Humala ya no tiene nada de nacionalista y actualmente gobierna con el fujimorismo y el aprismo que siempre se han burlado del pueblo”, manifestó, tras lamentar que no haya nada sobre el rescate del gas y el cobro del impuesto a las sobre ganancias a las empresas mineras.

Jorge Rimarachín citó al Movimiento de Afirmación Social, otras corrientes izquierdistas y, salientes del actual gobierno ollantista como nuevos grupos que sí tienen la voluntad de ejecutar lo que Humala abandonó.

AUDIO: COCO_RIMARACHÍN_GRUPOS_DE_IZQUIERDA

2.

En el marco del Nuevo Modelo de Desarrollo, que ejecuta el Gobierno Regional de Cajamarca, la Gerencia Sub Regional de Cutervo instaló una posta de inseminación artificial, con el objetivo de mejorar la raza del ganado vacuno para producir más carne, leche y mejorar los ingresos económicos de las familias de la zona rural.

Luis Alberto López Aguilar, gerente sub regional de Cutervo, manifestó que con este proyecto se busca liderar el tema de la inseminación artificial en la zona, dado que como institución pública corresponde acercarse a la población con iniciativas innovadoras para mejorar la raza del ganado vacuno.

Según mencionó, los técnicos en inseminación artificial realizan trabajos de campo para identificar las necesidades y los usuarios directamente beneficiados; además, se está coordinando con profesionales de la Universidad La Molina para conseguir pajuelas de semen de ganado de raza y mejorar la producción de ganado en Cutervo.

En esta primera etapa los beneficiados serán ganaderos de la provincia de Cutervo, y posteriormente la intervención podría llegar a los distritos de Sókota, San Andrés, Santo Tomás, entre otros.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad

El reto es liderar la instalación de postas de inseminación artificial como institución pública en la región Cajamarca y posteriormente servir de modelo a nivel nacional, refirió.

AUDIO: Cutervo_Banco_Semen

3.

De los más de 750 establecimientos de salud existentes en la región Cajamarca, el 70% corresponden al nivel 1-1, dijo el director regional de Salud, Reynaldo Núñez Campos, tras indicar que se están haciendo todos los esfuerzos posible para mejorar los servicios de salud en todo el Departamento.

El 70% de los establecimientos son de nivel 1-1, un pequeño número están en el nivel 1-2, es decir aquellos que cuentan por lo menos con un médico; más reducido aún es el número de establecimientos del nivel 1 -3 y que cuenta con varias áreas de atención, laboratorio y hospitalización durante el día, indicó.

Además citó al nivel 1-4 con especialidades básicas de materno, pediatría y hospitalización las 24 horas del día; 7 establecimientos del nivel 2-1 y 2 establecimientos del nivel 2-2, en este caso, Jaén y Chota y; finalmente el hospital regional de categoría 3-1, que es el de máximo rango.

Según Reynaldo Núñez Campos, la mayoría de médicos no quiere trabajar en Cajamarca debido a que los salarios son bajos. Por tal razón -entre otras- existe un déficit de profesionales de la salud en la región, con apenas uno por cada 10 mil habitantes, cuando el promedio en el ámbito nacional es de uno por cada mil habitantes. Sin embargo, dijo, se están haciendo todos los esfuerzos para mejorar las expectativas de los profesionales.

AUDIO: Reynaldo Núñez_Niveles de atención en Cajamarca

- Cajamarca constituye la red más grande del país en el rubro de la salud, con más del 10% de los 7 mil locales a escala nacional. Sin embargo, más del 95% de estos no cuentan con una infraestructura adecuada que garantice la seguridad de los pacientes.

De otro lado precisó que, en toda la región Cajamarca sólo existen 149 profesionales en odontología y un número bastante reducido de químicos farmacéuticos, nutricionistas, psicólogos y sanitarios; por lo que propuso al gobierno central a través del Ministerio de Salud, un debate amplio y sincero con la finalidad de atender las necesidades de atención en Cajamarca.

AUDIO: Reynaldo Núñez_Sólo 149 odontólogos en Cajamarca

4.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad

Al pueblo peruano sólo le queda un camino: la unidad política de la patria, de la izquierda peruana, de los progresistas y de los demócratas dispersos en todo el país para enfrentar la persecución política contra la izquierda peruana y ganar las elecciones municipales y regionales, y prepararse para la batalla de las elecciones nacionales, dijo el presidente regional de Cajamarca Gregorio Santos, al referirse a las múltiples acusaciones en su contra por parte de los grandes capitales, el gobierno de Ollanta Humala y de la derecha en general.

En un mensaje televisivo difundido a nivel mundial a través de las redes sociales, Santos aseguró que la Izquierda Peruana no renunciará a sus ideales y que seguirá proponiendo la unidad programática con desarrollo alternativo; con visión soberana de la patria, eficiente, transparente y que luche frontalmente contra la corrupción venga de donde venga. “Nada ni nadie impedirá que el pueblo peruano construya su propio destino y eso se logra con una nueva Constitución patriótica y soberana”, indica.

En este mensaje, critica además fuertemente la fuga de gas, petróleo y de talentos del país. “Que Ollanta Humala cumpla sus promesas de llevar adelante la gran transformación”, indica, y añade que a partir del levantamiento de Cajamarca, ningún pueblo se quedará quieto ante el saqueo de las transnacionales y la terrible contaminación y pobreza que éstas dejan.

“No se han revisado los contratos con las transnacionales, no hay un seguimiento a la evasión de impuestos por parte de varias de ellas, pero sí persiguen a una autoridad que defiende la dignidad de la patria y con ese plan buscan desaparecerlo del escenario regional y nacional para continuar sin estorbos saqueando la región y el país”, manifiesta.

AUDIO: Gregorio_Santos_Mensaje_a_la_Región

NOTICIAS BREVES

“DIARIO LA REPÚBLICA” 10 DE OCTUBRE DE 2012

Cajamarca cuenta con dos nuevas áreas de conservación privada para bosques

Se tratan de Gotas de Agua I y II por un periodo de 10 años sobre el predio privado de los señores Luciano Troyes y Marleni Domínguez.

Con el objetivo principal de la conservación y protección de los Bosques Tropicales secos del Marañón-Chinchipec, las nuevas áreas de conservación privada ubicadas en la provincia de Jaén son hábitat de numerosas especies de flora y fauna endémicas y amenazadas.

“DIARIO LA REPÚBLICA” 10 DE OCTUBRE DE 2012



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad

Sunass capacitará a maestros en uso responsable del agua

La Superintendencia Nacional de Servicios de Saneamiento (Sunass) capacitará hasta diciembre a más de 3,000 profesores de colegios a nivel nacional, con respecto al uso responsable del agua.

Según fuentes de dicha entidad, con este ciclo de capacitaciones se busca que los maestros transmitan lo aprendido a sus alumnos a fin de generar buenos hábitos de consumo potable en los niños, para que de adulto desarrolle prácticas responsables.

“AGENCIA ANDINA DE NOTICIAS” 10 DE OCTUBRE DE 2012

Inversión pública creció 50% en agosto, su mayor avance en el año

La inversión pública alcanzó en agosto del 2012 el mayor crecimiento del presente año con un avance de 50 por ciento, dinamismo que se registró en los tres niveles de gobierno, informó el Ministerio de Economía y Finanzas.

Por nivel de gobierno, la ejecución de proyectos de inversión al mes de agosto registró un avance de 37 por ciento del Presupuesto Institucional Modificado (PIM). Al igual que el crecimiento registrado en el referido período respecto al 2011 (21 por ciento), es sustentado íntegramente por el desempeño de los gobiernos subnacionales.

Entre los ocho sectores que concentran mayor presupuesto en inversión, se observa que Transportes y Comunicaciones, Agricultura, Interior y Vivienda, Construcción y Saneamiento son los únicos que muestran mejoras en su nivel de ejecución en el mes de agosto respecto al 2011.

DESPEDIDA:

AGENDA INFORMATIVA se escucha diariamente en Lamas, Tarapoto y Bellavista, de la región San Martín, a través de Radio Milenium. En Juan Jui se escucha a través de la frecuencia 106.9 FM y en Tocache llegamos mediante la frecuencia 99.3 FM.

En Sullana de la región Piura, se transmite por Radio Enlace, vía los 89.5 FM; en Bagua, de la Región Amazonas, a través de los 106.5 FM; y en San Ignacio - Cajamarca llegamos mediante los 93.9 FM.

En Santa Cruz, transmitimos a través de Radio Satélite, vía los 1390 de la AM y 106.9 FM; en Chota llegamos a través de los 1160 AM de Radio Siglo 21, mientras que en Cajamarca lo hacemos a través de Radio Moderna.

CARETA DE CIERRE